

# *Recibe el Papa Francisco al rey de Jordania*

---



Roma, 19 dic (RHC) El Papa Francisco recibió al rey Abdalá Segundo de Jordania, con quien abordó el tema de la promoción de la paz y estabilidad en el Medio Oriente.

Durante el encuentro en El Vaticano, el Sumo Pontífice y el monarca jordano hicieron referencia a la cuestión de Jerusalén y su papel de Custodio de los Santos Lugares.

Ambos renovaron el compromiso de favorecer las negociaciones entre las partes en conflicto y promover el diálogo interreligioso.

También destacaron la importancia de apoyar la permanencia de los cristianos en el Medio Oriente y su contribución positiva a las sociedades del área.

El papa Francisco celebró el aniversario 81 de su natalicio rodeado del afecto de niños y feligreses que lo acogieron en diferentes momentos del día.

El Sumo Pontífice inició la jornada con un animado diálogo con infantes atendidos en el Dispensario Pediátrico Santa Marta en el Aula Pablo VI, ante quienes exclamó que la alegría de los niños es un tesoro y añadió que “debemos hacer todo para que sigan siendo alegres”.

Un alma alegre –dijo- es como una tierra buena que hace crecer bien la vida, con buenos frutos.

Con ese estado de ánimo realizó después el rezo dominical del Ángelus ante unos 25 mil feligreses congregados en la Plaza de San Pedro, donde una veintena de jóvenes alineados portaban grandes carteles simétricos con letras azules en fondo blanco con las cuales le expresaron: “Muchas felicidades santidad”.

Con motivo de su cumpleaños, Francisco recibió numerosas felicitaciones, entre ellas la de su antecesor, Benedicto XVI y el presidente italiano, Sergio Mattarella, quien puntualizó el reconocimiento papal a la intensidad y excelencia de las relaciones entre la Santa Sede y este país.

Destacó asimismo, cómo Bergoglio ha reafirmado la importancia de colocar en el centro de la política a los seres humanos y la familia, con atención especial a la importancia que tiene para la dignidad de ellos, acceder a un empleo en condiciones de seguridad y estabilidad.

El jefe del Estado exaltó además la prédica del Papa en los viajes apostólicos que le ha dado la oportunidad “para renovar en todas partes la invitación a transitar con valentía y determinación los caminos del diálogo y la reconciliación para sanar las heridas sociales y superar tensiones internacionales”.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150732-recibe-el-papa-francisco-al-rey-de-jordania>



**Radio Habana Cuba**